

1971 4-4143

EL MIR RECONOCE PARTICIPACION EN TOMAS DE FUNDOS

“El Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR) está jugando un papel importante en el movimiento campesino”, expresó Sergio Zorrilla, Secretario General Estudiantil de dicha organización, en conferencia de prensa efectuada en la tarde de ayer en la Escuela de Teatro de la U. de Chile. En la primera reunión con los periodistas en “un tiempo nuevo en que no nos sentimos perseguidos”, fueron analizados temas como la situación de los estudiantes que no pueden ingresar a las Universidades; la formación del CESU o Confederación de Estudiantes sin Universidad y la “conducta” de los integrantes de las Juventudes Comunistas cobijados en las brigadas “Ramona Parra”.

Participaron en ella Sergio Zorrilla, recientemente indultado por Decreto de insistencia del Presidente Salvador Allende; Dagoberto Pérez, vocal del Frente Estudiantil Revolucionario en la FECH, y Secretario General del FER; Leonardo Schneider, Secretario General de una parte de los secundarios de Santiago y Harry Abrahams, Secretario General del MUI de la U. Católica.

LA UNIVERSIDAD

La conferencia de prensa comenzó con media hora de retraso. Dagoberto Pérez comenzó haciendo un análisis de la situación en que quedan los secundarios que se ven imposibilitados de continuar estudios superiores. “Este año se presentaron entre 60 y 70 mil postulantes y hay sólo 37.568

vacantes”, manifestó Pérez. Sobre esta misma materia, se refirió largamente Leonardo Schneider. Señaló que diferían de la orientación del MUPT (Movimiento Universitario Para Todos), ya que éste “lucha por el ingreso a una Universidad burguesa”. Se pretende una transformación universitaria, ya que actualmente “la Universidad se usa irracionalmente”. Quiere una modificación en el sistema de cátedra, la que “debe ser pluripersonal”, según aclaró.

Por otra parte, y respecto a los actuales trabajos de verano, Dagoberto Pérez —que dirigió el debate— señaló que estaba realizando una tarea de orientación del pueblo.

Hubo críticas a la Prueba de Aptitud Académica y a los planes de ciertas escuelas, cuyas carreras fueron calificadas como “aristocratizantes”.

ZORRILLA

El recientemente indultado Sergio Zorrilla estuvo a cargo de una exposición respecto a los problemas que se vienen registrando entre el MIR y las brigadas “Ramona Parra” de las juventudes comunistas. “Hacemos resaltar el descontento por la acción de jóvenes de la Unidad Popular, que desprecian nuestra propaganda”, manifestó Zorrilla.

A una consulta periodística expresó que no se trataba de “una pugna o conflicto, sino que brochazos más o brochazos menos”. En todo caso, en una invitación extendida a los diversos órganos de difusión figuraba textualmente el tema: “Acercar de la conducta de las brigadas “Ramona Parra”. Posteriormente se quejó que debido a la labor de las BRP, “no podemos desarrollar nuestra labor”. Agregó que existían algunas contradicciones fundamentales y otras secundarias en el seno de la Unidad Popular y que “es necesario aclarar que el problema de la sedición es un problema real, que se ha producido por la reagrupación de fuerzas reaccionarias que pretenden la conspiración”, señaló luego. Manifestó seguidamente que podría suceder “un enfrentamiento de las fuerzas del pueblo y los sectores reaccionarios”.

Zorrilla, de rostro pálido, ca-

(PASA A LA PAGINA 7.)

EL MIR (De la 1.a Pág.).

bello liso y escaso bigote, se refirió asimismo a la situación campesina. Respecto a esto último reconoció que desde el MIR “hemos dirigido a campesinos de Temuco, Cautín y Valdivia”, cuya característica fundamental ha sido la toma de decenas de fundos de esa región.

Luego afirmó que “si no se desarrollan las inquietudes del pueblo la conspiración encuentra base para su cultivo”, advirtiendo indirectamente al Gobierno de la Unidad Popular. Y agregó: “El socialismo no es firmar 4 ó 5 decretos, sino que crear un pueblo conciente”.

Más tarde y casi al finalizar, Zorrilla se refirió al diario LA PRENSA y se quejó de sus notas editoriales. Posteriormente se produjo un diálogo con los reporteros acerca del trabajo profesional que deben cumplir los periodistas.

Finalmente dijo que “podían haber continuado en la clandestinidad y que si el Gobierno les había concedido el indulto (fueron 43 los beneficiados), había que reconocer esa actitud.



BENJAMIN PRADO